

# Untuk menjaga Kamtibmas tetap kondusif jelang Pilkada Kanit Binmas sambang ke tokoh Agama dan sampaikan pesan Kamtibmas.

**Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID**

Aug 3, 2024 - 11:39



**KAB. CIREBON** - Sambang/Silaturahmi ke tokoh Agama, merupakan kegiatan yang sudah menjadi rutinitas sehari - hari di lakukan oleh Kanit Binmas serta Bhabin Kamtibmas petugas Polri yang bertugas di tingkat Kecamatan sampai dengan kelurahan mengemban fungsi pre - emtif dengan cara bermitra dengan masyarakat, Kita tetap bersaudara dan saling menghormati perbedaan antara

yang satu dengan yang lainnya sehingga kondusifitas tetap terjaga dengan baik. dan dengan kehadiran di setiap kegiatan akan memberikan rasa aman bagi warga. menjelang pilkada agar bisa menjaga kondusifitas wilayah. Menjalin silaturahmi dan komunikasi, untuk menciptakan kedekatan dan sinergitas bersama Kanit Binmas dengan tokoh Agama Bpk. Ustad Lutfi dilakukan sebagai Kanit Binmas Polsek Plered Kecamatan Kabupaten Cirebon. Sambang ketokoh agama yg dilakukan oleh Aiptu Sulaiman mengajak berbincang bersama utk menjaga keamanan serta memberikan himbauan, agar ada CCTV yg selalu memonitor utk cegah tangkal terjadinya tindak pidana, ttg kenakalan remaja, tawuran dan geng motor serta ttg Narkoba dan C3 utk Kamtibmas ciptakan kedekatan dan sinergitas antara Polri dengan masyarakat yang ada di Desa Sehingga dengan demikian akan bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga serta bisa menciptakan suasana yang kondusif. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, SH, MH. melalui Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono SH. MH mengatakan Kanit Binmas merupakan wujud Polri yang ada di tengah masyarakat, memiliki tujuan menjaga Stabilitas keamanan Wilayah " " Tingkatkan kegiatan silaturahmi kapanpun dan dimanapun, jalin komunikasi dengan warga apapun profesinya agar tercipta kondisi yang kondusif " ujarnya. sehingga Polri akan semakin dekat warga dan makin dicintai rakyatnya. serta bisa memberikan rasa aman bagi warga yang akan beraktifitas.